

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pont de Beauvoisin, le 05 décembre 2025

La Fondation SFR soutient l'association Acty Initiatives

La convention de mécénat en faveur de l'association Acty Initiatives, soutenue par la Fondation SFR, a été signée en présence de :

- **Magdalina DIMITROVA**, présidente d'**Acty Initiatives**
- **Laurent Pinet**, Codirecteur d'**Acty Initiatives**
- **Cyrille-Frantz Honegger**, Délégué Régional Centre-Est de **SFR**

La Fondation SFR soutient l'association Acty Initiatives à hauteur de 5 000 €

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que **l'Appel à projets SFR Solidaire** qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR. **Grâce à l'engagement de l'un d'entre eux, l'association Acty Initiatives a reçu une dotation de 5 000 € pour financer le projet « Mobilité numérique des demandeurs d'emploi de longue durée ».** Le projet vise à former les demandeurs d'emploi de longue durée à l'usage des outils numériques pour surmonter les freins à la mobilité et favoriser leur insertion professionnelle en milieu rural.

Pour **Cyrille-Frantz Honegger**, Délégué Régional Centre-Est de SFR, « C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR qui est pleinement engagée en faveur de l'inclusion numérique et de l'égalité des chances. À ce titre, nous sommes heureux d'accompagner l'association Acty Initiatives dans le cadre de son projet « Mobilité numérique des demandeurs d'emploi de longue durée », qui illustre parfaitement notre volonté de soutenir des initiatives locales à fort impact social. En facilitant l'accès aux compétences numériques en milieu rural, ce partenariat incarne notre ambition de faire du numérique un levier d'insertion et d'émancipation pour tous. »

En 2025, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Auvergne-Rhône-Alpes, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a près de 15 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà équipé et accompagné plus de 170 000 personnes sur le territoire national, avec l'objectif d'aller toujours plus loin dans les territoires en connectant, en équipant et en formant 30 000 personnes chaque année.

Acty Initiatives : un acteur clé pour l'insertion et la mobilité en milieu rural

L'association Acty Initiatives – Espace de Vie Sociale, fondée en 2001, est un acteur engagé pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes en difficulté, particulièrement en milieu rural. Consciente des défis que représentent le manque de transport et l'illettrisme numérique pour l'accès à l'emploi, l'association déploie son projet "Mobilité numérique des demandeurs d'emploi de longue durée".

Ce programme innovant vise à lever les freins à la mobilité en formant les demandeurs d'emploi à l'utilisation des outils numériques (plateformes de covoiturage, transports en commun) pour organiser leurs déplacements. Une Conseillère en Mobilité Inclusive offre un accompagnement personnalisé, incluant des diagnostics et des ateliers collectifs pour surmonter les obstacles psychologiques, cognitifs, numériques et financiers.

Le projet cible les demandeurs d'emploi de longue durée et les allocataires de minima sociaux des Communautés des Vals du Dauphiné et du Val Guiers. L'objectif est d'accompagner 40 bénéficiaires d'ici fin 2025 vers une autonomie accrue en matière de mobilité, essentielle pour leur retour durable à l'emploi. Cette initiative clé renforce le lien social et contribue à dynamiser les territoires ruraux.

Pour Magdalina DIMITROVA, présidente d'Acty Initiatives : « Le soutien de la Fondation SFR est crucial pour notre projet "Mobilité numérique des demandeurs d'emploi de longue durée". Grâce à ce partenariat, nous allons renforcer l'autonomie de nos bénéficiaires en milieu rural, en levant les freins liés aux transports et au numérique. C'est un pas essentiel vers une insertion professionnelle durable et une société plus inclusive. »

A propos de la Fondation SFR - alticefrance.com

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créeé en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

Contact presse Altice France SFR : xavier.schutz@sfr.com – 06.09.78.20.34.